

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	30.10.2014

**Rad- und Fußweg Maybachstraße, Erttstraße, Kümpchenshof
hier: Anfrage (Die Linke) zur Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt am 18.09.2014; TOP
4.2.1**

Text der Anfrage:

„Im Rahmen der Errichtung des mittlerweile fertig gestellten Hotels One am Mediapark wurde der Rad- und Fußgängerverkehr zwischen Erttstraße und Maybachstraße über zwei Jahre massiv behindert. Hier entstand ein gefährliches Nadelöhr durch Baucontainer und Baustellenfahrzeuge. Die Sicherungsmaßnahmen waren ziemlich unzureichend. Durch nicht abgesenkte Bordsteine und nicht ausreichende Beleuchtung kam es insbesondere im Herbst und Winter immer wieder zu Unfällen. Zurzeit ist es so, dass der Übergang regelmäßig abends von u.a. Besuchern des Cinedom mit Autos zugeparkt wird und damit relativ unpassierbar ist.

Die Verwaltung wird gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wann wird der Übergang vom Kümpchenshof zur Maybachstraße wieder in einen zumutbaren und befahrbaren Zustand versetzt und damit sichergestellt, dass es zur demnächst beginnenden dunklen Jahreszeit nicht regelmäßig „kracht“?
2. Wann werden die angekündigten Straßenbaumaßnahmen (Radweg u.a.) in Angriff genommen?
3. Kann das Ordnungsamt in den Abendstunden hier öfters kontrollieren, wegen der dort geparkten Autos?“

Antwort der Verwaltung:

Zu Frage 1 und 2:

Der Radweg zur Maybachstraße hin war Teil der Baustelleneinrichtungsfläche während des Hochbaus Hotel/Motel One am Kümpchenshof. Der Investor/Bauherr wurde seitens der Verwaltung aufgefordert, die entstandenen Schäden zu seinen Lasten zu beseitigen. Weiterhin wird der Bereich Kümpchenshof/Erttstraße/Maybachstraße im Sommer 2015 grundlegend saniert.

Zu Frage 3:

Im Rahmen der personellen Möglichkeiten wird dieser Bereich durch den Verkehrsdienst der Stadt Köln überwacht und konsequent gegen Falschparker vorgegangen.